



**KOMISI PEMILIHAN UMUM
KABUPATEN BANJARNEGARA**

PENGUMUMAN

Nomor : 574/kpu-kab-012.329402/X/2016

TENTANG

**USULAN DAN TANGGAPAN MASYARAKAT MENGENAI PANELIS, MODERATOR DAN
USULAN PERTANYAAN DEBAT PUBLIK DALAM PEMILIHAN BUPATI DAN
WAKIL BUPATI BANJARNEGARA TAHUN 2017**

Berdasarkan Keputusan Komisi Pemilihan Umum Republik Indonesia Nomor 123/Kpts/KPU/TAHUN 2016 tentang Pedoman Teknis Pelaksanaan Kampanye Pemilihan Gubernur dan Wakil Gubernur, Bupati dan Wakil Bupati dan/atau Walikota dan Wakil Walikota Tahun 2017, dengan ini KPU Kabupaten Banjarnegara akan menyelenggarakan Debat Publik Pasangan Calon Bupati dan Wakil Bupati dalam Pemilihan Bupati dan Wakil Bupati Banjarnegara Tahun 2017. Sehubungan dengan hal tersebut diumumkan kepada masyarakat hal-hal sebagai berikut :

1. Rencana Calon Moderator dan Panelis Debat Publik :

NO	NAMA	LATAR BELAKANG	KETERANGAN
1	M. Fajar Subkhi AK. Arif, SH. MH	Mantan Ketua KPU Prov. Jawa Tengah	Moderator
2	Prof. Dr. P. Israwan Setyoko, M.Si	Ahli Kebijakan Publik Unsoed Purwokerto	Panelis
3	Prof. Dr. Suliyanto, SE. MM	Ekonom Unsoed Purwokerto	Panelis
4	Dr. Teguh Yuwono S. M.Pol.Admin	Analisis Politik Undip Semarang	Panelis
5	Dr. Denok Kurniasih, M.Si	Ahli Manajemen Organisasi Unsoed Purwokerto	Panelis

2. Masyarakat dapat memberikan tanggapan dan usulan terhadap Moderator dan Panelis Debat Publik Pasangan Calon Bupati dan Wakil Bupati dalam Pemilihan Bupati dan Wakil Bupati Banjarnegara Tahun 2017;
3. Masyarakat dapat memberikan usulan pertanyaan untuk Debat Publik Pasangan Calon Bupati dan Wakil Bupati dalam Pemilihan Bupati dan Wakil Bupati Banjarnegara Tahun 2017;
4. Usulan dan Tanggapan masyarakat terhadap Calon Moderator dan Panelis serta Usulan Pertanyaan untuk Debat Publik **selambat-lambatnya tanggal 20 Desember 2016**.
5. Usulan dan Tanggapan sebagaimana angka 4 (empat) dibuat secara tertulis dengan mencantumkan identitas yang jelas dan ditujukan kepada KPU Kabupaten Banjarnegara.

Demikian Pengumuman ini disampaikan, atas perhatiannya diucapkan terimakasih.

Diumumkan di Banjarnegara,
pada tanggal 07 Desember 2016

KETUA,

GUGUS RISDARYANTO